

Fecha 08.03.2021	Sección Negocios	Página 20
----------------------------	----------------------------	---------------------

Gruma colabora con DIF Oaxaca

Gruma, la firma productora de harina de maíz, en conjunto con el gobierno de Oaxaca, inauguraron una tortillería más del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) de la entidad. A través de sus redes sociales, Ivette Morán de Murat presidenta del DIF de Oaxaca, agradeció a la compañía por el proyecto con la donación de la maquinaria para la unidad.

